

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu Laksanakan DDS dan Anjangsana Kamtibmas untuk Wujudkan Kondusivitas

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 12:34



Bhabinkamtibmas Pasirdoton

*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu Laksanakan DDS dan Anjangsana Kamtibmas untuk Wujudkan Kondusivitas*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu, Bripka Eko Priyantono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjingsana kepada warga binaannya di Kampung Cipanas RT 02/03, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Eko menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat guna menciptakan situasi yang aman, tertib, dan kondusif menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada). Ia mengingatkan warga untuk:

1. Tidak menyebarkan hoaks, mempolitisasi isu SARA, mudah terprovokasi, melakukan intimidasi, persekusi, maupun tindakan main hakim sendiri.
2. Menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara masyarakat dengan Bhabinkamtibmas.
3. Waspada terhadap praktik Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur ajakan bekerja ke luar negeri secara ilegal.

Selain itu, imbauan khusus juga diberikan kepada para remaja agar menghindari kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang mengganggu ketertiban umum.

Bripka Eko juga mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam akibat curah hujan tinggi serta menjaga keamanan kendaraan dengan memastikan penggunaan kunci stang saat parkir. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaksanakan ronda malam melalui Pos Kamling sebagai upaya pencegahan tindak pidana, khususnya pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif, disambut antusias oleh warga Desa Pasirdoton. Bripka Eko juga mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kepada Polsek Cidahu atau Bhabinkamtibmas jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau menonjol di lingkungannya.

Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet S.A.P., mengapresiasi inisiatif ini sebagai wujud nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat guna menciptakan suasana yang aman dan damai. "Kami berharap, melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta kondusivitas wilayah dapat terus terjaga," ungkapnya.